

POESIE

PLEURS DE LUNE

Là-haut, l'une après l'autre, ont pâli les étoiles,
La nuit, comme un rideau, laisse tomber ses voiles,
L'arabe a déjà blanchi l'azur profond des cieux
Annonçant le lever de l'astre radieux.

La lune ayant fini sa course vagabonde
Nous quitte pour aller visiter l'autre monde.
Son grand œil nous regarde une dernière fois.....
Aurait-elle un regret à quitter nos grands bois ?

Nos ruisseaux, nos vallons, nos joyeuses campagnes ?
Nos calvaires, nos fleurs, nos clochers, nos montagnes ?
Pour de lointains pays, des rocs, des monts, des mers ?
Pour des lacs azurés, des flots profonds, amers ?

Jetée à l'infini par la Toute-Puissance
Pour présider sur la terre à la paix, au silence,
Sans cesse parcourant sa route dans les cieux,
La lune avant d'aller luire sur d'autres lieux.

Entendit dans la nuit, monter, prière immense,
Vers le Créateur notre seule espérance,
Le cri des malheureux. Alors, Elle, aussitôt
Tenta de prolonger leur bienfaisant repos.....

L'heure inexorable est venue.....
Lente, Elle glisse dans la nue.....
.....
Quand le jour parut, il pleuvait...
La lune impuissante pleurait.....

En Hommage à l'intéressant "Journal pour Tous"

Louis Mathe

5 RUE DES FEUILLANTINES,

PARIS.

Aux Annonceurs

La publicité et les annonces du JOURNAL POUR TOUS produisent toujours d'excellents résultats :

1o Parce que le JOURNAL POUR TOUS est un journal de famille qui pénètre dans tous les milieux.

2o Parce que le JOURNAL POUR TOUS est conservé et collectionné et que ses annonces subsistent pendant des années.

3o Parce que le JOURNAL POUR TOUS conseille les produits des maisons qui font de la réclame dans ses colonnes.

4o Parce que le JOURNAL POUR TOUS n'accepte que les annonces et la réclame de produits recommandables.

5o Parce que ses prix sont les plus abordables.

ANNONCER DANS LE JOURNAL POUR TOUS, C'EST FAIRE OEUVRE DE CLAIRVOYANCE ET DE SENS PRATIQUE EN AFFAIRES,

Notre concours

Aucune personne n'ayant envoyée de solution juste, la même question reste au concours.

Parmi les nombreuses réponses reçues, la plupart cite la date du déluge de la Genèse comme la seule, la vraie. Mais cela n'est pas suffisant, car les chronologistes sacrés ou profanes sont d'accord sur d'autres dates.

C'est la meilleure réponse qui gagnera le prix.

Les concours du JOURNAL POUR TOUS doivent être instructifs et intéressants en même temps.

— 0 —

Faites connaître le "Journal pour Tous" parmi vos parents et amis, faites-leur lire et conseillez-leur de s'y abonner de suite : Ne remettez-jamais au lendemain, ce que vous pouvez faire le jour même.